

Entrevista / Elías Lixa (Coordinador de Diputados – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Lo que sucedió es que el día 8 de octubre, las Juntas Directivas de las Comisiones de Hacienda y de Justicia votaron unánimemente para realizar audiencias públicas o parlamento abierto, pero pusieron que fuera la Junta de Coordinación Política, quien en su sesión del lunes, estableciera los términos y formato; una hora después de tomar ese acuerdo, solitos como mafiosos, emiten una convocatoria en que no consideraron absolutamente a nadie para que los foros empezarán el día de hoy. Se trata de una farsa, por lo tanto, el PAN no va a validar esta absurda y franca farsa, una simulación, pero vamos a estar vigilantes de cómo ejecutan este fraude”.



<https://drive.google.com/file/d/1KacZxqboTaficFjIUUS1LLGR4vLUAXAw/view?usp=sharing>